
平成２７年度 第一回学校協議会報告 

 第一回学校協議会を下記の内容で開催いたしました。 

日   時：平成２７年５月２７日（水）１５：００～ 

会   場：本校ユニバーサルデザイン実習棟 ２階  

プレゼンテーションルーム 

参 加 者：学校協議会委員 ６人  本校職員 １９人 

 

協議内容： 

①学校経営計画について 

・学校長より「めざす学校像」として一貫した計画を打ち立て取り組みを続けた、多くの成

果と、今後の継続的な取り組みについて説明がありました。 

協議の席では、学校の状況を踏まえた分かりやすい計画であり、来年度より運用される

入試に向けた城東工科として、従来より取り組んでいるものづくり教育・キャリア教育の

充実、更なる新しい取り組みへの要望など多くの意見をいただき協議の結果、了承されま

した。 

  また、城東工科の特色は何か、存在意義は何かをさらに明確にするほうがよいといった

ご提言を頂きました。教職員全員でしっかりと考えていきたいと思います。 

 

②入学者アンケート集計結果について 

・工科高校への改編時より調査している入学者アンケートで、平成２３年度から２７年度の

集計結果の報告がありました。 

  内容は、本校を受験した理由や将来の進路希望、２年からの系専科希望など顕著にみら

れる集計結果の分析を学校長より報告しました。 

  協議の席では、委員の方より城東工科高校として何を生徒に伝えるのか、本校を受験す

る際に活用する情報提供の大切さ、何のために仕事をするのかなど、アンケート集計を通

し貴重な意見をいただきました。 

 

第二回学校協議会  １０月中旬 開催予定 


